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國立高雄師範大學理學院 

110 學年度第 2次主管會議紀錄 

時    間：111年 3月 8日（星期二）中午 12 時 00 分 

地    點：致理大樓 4樓 408會議室 

主    席：洪振方院長                                  記錄：曾愛淑 

出席人員：杜威仕主任、張玉珍主任、柯景元主任、陳建成主任、林佳慶所長。 

壹、 主席報告 

現在因全部主管到齊，就開始進行今天的主管會議，請大家邊用餐邊開會，

以下 3 件事報告： 

一、 本週五(3/11)邀請鈦昇科技公司張光明總經理至院週會演講，歡迎各位

主管到場聽講，或者可於會後至院會議室與張總經理討論有關企業參訪

或學生實習的相關問題。 

二、 下週五(3/18)則邀請師就處吳明隆教授來針對欲參加教育學程考試的院

內學生，進行一場”教育學程招生考試秘笈”的演講，歡迎轉達學生參加，

當天並提供午餐使用。 

三、 應教育部推廣全英教學的政策，學校希望各系所將來新聘老師，能優先

考量具備英語教學能力的師資。 

貳、 工作報告 

一、 各位主管好，這學期院的各項會議時間預定表如附(P1)： 

二、 其中院課程委員會業於 2/23-3/1 採書審方式審查完畢，這次 5 個提案中

除化學系的提案外，其餘物理系、數學系、科環所皆提案通過(生科系此

次無提案)，並依規定續提校課程會審議。 

三、 另 3/29 將召開院教評會，這次有數學系葉老師提出新制升等案，因教評

會有開會人數(需 2/3 以上出席)的限制，煩請主管們務必撥空參加。 

四、 最近剛掛上校網頁及院網頁的喜事是-化學系謝明穆老師獲選 111 年度

特聘教授殊榮，院內師生同仁皆與有榮焉並表慶賀。 

五、 本院各項訊息、活動或會議紀錄，都會掛上院網頁或即時更新，歡迎隨

時上網瀏覽，如有其他任何事情，也歡迎隨時來電交辦。 

參、 上次會議辦理情形報告 
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    摘         要 辦  理  情  形 

有關 9/11(六)新生懇親會的辦理方式。  
決議：9/11(六)決定採線上方式者可續

辦，但若採實體方式則取消而不辦理。 

有關 9/13 開學的第 1-3 週上課方式。 決議：均採線上教學方式。 

有關中秋 4 天連假(9/18-9/21)本院新生

在校生活的因應方式。 

決議：請本院新生於 10/1(五)再進校入

住。 

肆、 提案討論 

                                                                                       

提案一                                            提案單位：理學院 

案由：有關燕巢校區致理大樓頂樓架設 5G 基地台之本院共識，敬請討論。 

說明： 

一、 本案 3/2(三)中午在致理大樓的 202 會議室進行說明會，由圖資處余處長

親自帶著廠商代表(中華電信.台灣大哥大.遠傳電信)來到燕巢校區，對理

學院的教師及同仁做進一步的說明(P2-3)，當天院內計有 14位教師及同仁

參加。 

二、 承上，會中院內主管及老師也當場提出幾個問題及建議，等待業者的回覆。 

決議：經過熱烈討論後，本院目前共識有兩點：(一)請業者提供電磁波的數據

資料(二)本院並不排斥在燕巢校區架設 5G基地台，但請先試著在其他師

生較少的位置(非系所長駐地點)。 

 

提案二                                            提案單位：理學院 

案由：有關 68 周年校慶專刊編輯事宜，敬請討論。 

說明： 

一、 今(68)年校慶 slogan訂為「飛揚 68 桃李齊發」。 

二、 各項相關事宜敬請詳閱 111.02.13函&會議紀錄(P4-5)。 

三、 院內各系所需繳交資料內容有：(一)專業宏通與產學研發創新(二)發展特

色。 

四、 承上，請各系所附上照片(一)(二)項各 2張+文字約 200字左右，而「標題」

與「內容」則自行發揮，最後由院做彙整後再完整繳交秘書室。 

五、 資料(內容)期間：83年至 111年間。 
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六、 繳交期限：今年 4月底以前，電子檔送交院辦彙整。 

決議：會後 email訊息給各系所知悉，以便及早做準備；並附本校 50周年及台

師大 99周年校慶專刊供參。 

 

提案三                                             提案單位：理學院 

案由：有關高教深耕計畫活動執行，敬請討論。 

說明： 

一、理學院「111年新農業與生技產業人才培育計畫」歡迎院內所有老師的共同 

    參與辦理，可提供學生更多的學習資源與職涯探索機會。 

二、計畫執行期間為 111年 1月至 12月，所需費用由高教深耕計畫支應，執行   

    項目及可運用經費項目請參閱(P6)。 

三、因高教深耕計畫需有成果報告，活動辦理結束，煩請一併附上活動成果紀 

    錄表、參與者活動意見調查表及領據(P7-9)。 

決議：請系所主管踴躍宣傳，如有意願參加的老師，可逕與愛淑院秘聯繫。 

 

提案四                                            提案單位：理學院 

案由：今年畢業典禮如有臨時狀況發生(如疫情)的因應方式，敬請討論。                                             

說明： 

一、 今年 4月 11日下午將召開畢業典禮第 1次籌備會議。 

二、 本學院各系所畢業典禮日期目前訂在 6月 11日舉行。 

三、 為避免去年臨時狀況的措手不及，擬先討論後可據以執行。 

決議：本案視情況再議，但如需由院來統籌辦理，則須有 1個月以上的時間才 

      能配合辦理。 

 

提案五                                              提案單位：理學院 

說明： 

一、 《Cheers》雜誌連續 8 年獨家舉辦「大學辦學績效成長」調查，邀請全台

各所大專院校校長，評選出全台辦學績效優異大學。 

二、 綜觀此次入榜的前 20名學校，獲推薦理由皆與培育人才密不可分。包括產

學合作、國際化、創新創業、推動跨域學習、落實 USR（大學社會責任）

等；顯見大學對於未來人才的積極作為，已成為攸關大學績效成長的關鍵。 

三、 還有 2 所近年排名穩定成長的學校───靜宜大學和東華大學。靜宜大學

以 USR成果表現備受肯定，6年內從 35名進步至第７名：東華大學則因推

動國際招生、SDGs 落實在教學與研究議題獲得推薦，在 5 年內從 37 名躍

升至第 15名。 
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四、 企業對人才技能重塑的迫切需求。Citrix、Korn Ferry等管顧機構的調查

先後指出，有高比例的企業雇主認為，員工一年至少要有一次的 Reskill

（學新技能）及 Upskill（提升技能），才能維持職場競爭力。當企業每年

都要人才重塑技能，反觀大學傳授的知識與技能，是否能夠持續歷久彌新、

建立教學創新模式，值得省思。 

五、 理學院各系所如何能夠持續歷久彌新，敬請 討論。 

決議：本案因時間關係下次再討論。 

 

伍、臨時動議(無) 

 

陸、散會(同日 13時 30分) 

 

 

 


